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マニラ日本人会 2022 年 11月理事会議事録 

日  時：2022 年 11 月 22日(火) 13:00～13:50 

場  所：マニラ日本人会 22 階大会議室 対面会議 

 

出 席 者：高野誠司(会長）、家田昌彦(顧問）、餅原 力(副会長）、   

          岡本淳宏(副会長）、岡本和典(総務理事）、辰巳賢一 

         (財務理事）、片桐 浩(監事）、松永啓一、下田 茂、篠原 

          孝夫、森 啓輔、松尾 健、岡本 健、(以上各理事） 

     藤田弘通、鈴木 勉、中村和生、伊藤 淳、下田裕深、 

          尾崎弘一(以上各推薦理事） 

 

オブザーバー：＜在比日本国大使館＞ 岡島公使兼総領事、 

                                    牧野参事官 

 

Ⅰ. 協議事項 

1.2022 年 10 月理事会の議事録について 

・異議なく承認された。 

 

2.2022 年度決算案と 2023年予算案の承認について 

辰巳財務理事より報告あり 

・前月に報告のあった 2022年度決算案が、監査法人 SGV によって

監査が実施された。 

・結果、P/L については変更なし。B/S については、MJS が米国 Union 

Bank に保有する口座残高見合い額を MJS Fund として B/S に追加

することになった。 

高野会長による補足 
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・MJS が保有する米国 Union Bank の口座を閉鎖した後、一時的に 

  JAMI の口座で預かるもの。どのタイミングで MJS に移動させる 

  かはこれから検討する。 

  岡本診療所運営委員長からの診療所 2022 年決算、2023 年予算 

  について、報告があった。 

・SGV より、BIR による監査に備えて VAT 相当額の半額を引き当 

  てるよう指導があった。 

・これを受けて、2022 年決算が-P5.7M⇒-P7.5M に修正、赤字額 

  が拡大するも予算内。 

  2023 年予算が-P3.0M⇒-P3.9M に修正、2024 年度黒字化は変わ 

  らず。 

  ⇒特に意見もなく、承認された。 

 

  3.2022 年定例会員総会開催について 

 ・岡本総務理事より、11 月 22 日(火)16:00 から Dusit Thani   

  Manila で開催される 2022 年定例会員総会と懇親会の次第につ 

  いて、説明あり。 

 ・二村事務局長より、総会委任状の回収状況について、報告あり。 

  ⇒特に意見もなく、承認された。 

 

 4.2022 年 11 月新入・退会会員について 

・事務局から以下のとおり報告があり、異議なく承認された。 

 

 ＊新入法人会員(１件） 

 ①EPSON PHILIPPINES CORPORATION           草間 雅子 

 ＊新入個人会員(４件) 
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①小森直紀(JERA)、②松浦史朗(はごろもフーズ)、③辻田聖士(住

友倉庫)、④山田達哉(マジョレル) 

 

＊新入賛助会員(１件) 

①Juan Indita(マニラグリークラブに参加するために入会) 

 

＊退会個人会員(９件)  

①海老澤陽(JICA)、②遠藤拓馬(久光製薬)、③永井宏幸(タイセイ)、

④中田幸治(資生堂)、⑤中田正弘(大使館)、⑥岡本卓也(オカモト

産業)、⑦小野寺勝太(久光製薬)、⑧大竹眞一(JAMI)、 

⑨柘植陽子(SGV) 

 

以上の入退会承認後の会員数は、法人会員 384 件、個人会員 496

件、賛助会員 16 件、ジュニア会員 １件、合計 897件、前月 900

件、前年 932 件につき、前年差 35 件の減少。 

 

Ⅱ. 大使館からの連絡事項 

①岡島公使からの報告 

・新年祝賀会 1/18(水)に開催決定。大使館/日本人会/商工会議所

の三者による共催。３年前と同規模で開催したい。 

・天皇誕生日祝賀レセプション、2/22 に BGC にあるホテルで開催

する方向で調整中。他の期日、会場となる可能性は否定てきない

ものの、出来るだけ早くお知らせしたい。 

 

Ⅲ. 報告事項 

１．企画委員会（高野委員長） 
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・会員総会に理事 24 名全員が参加。３年ぶりのリアルでの総会を 

 盛り上げていただきたい。 

 

２．広報委員会（篠原委員長） 

・「まぶはい」秋季号を発刊済み。理事のどなたかに次の冬号への 

 寄稿をお願いしたい。 

・まぶはい編集委員が現在４名しかいない。新たなボランティア 

 委員募集中。 

 

３．教育委員会（高野委員長） 

・MJS 生徒数:10 月末 302名、11 月末 305 名、３月想定 316 名、 

 今後さらに増えてくると想定。 

・12/2 に女子空手月井隼南選手に MJS に来校いただいて空手教室 

 を開催する。 

 

４．診療所運営委員会（岡本委員長） 

・お願い事項 1)健康診断・一般診療の積極的な利用、2)改善に向 

 けて提案、をお願いしたい。 

 

５．スポーツ委員会（餅原委員長） 

・11/20(日)スポーツフィエスタを開催。午前ドッジボール大会、

午後ソフトボール大会決勝戦を開催。ソフトボール大会は準備

期間を含めて４か月の長丁場を感染対策に注意しながら無事に

終えることが出来た。 

・ドッジボール大会の開催については、コロナ明け初の大会とな

ったため、従来の運営方法が機能せず、日本人会が主体となっ
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て運営したが、来年度以降は日本人会がどう関わっていくか要

検討。 

・来年はソフトボール大会にさらなるチーム、選手が参加するこ

とが見込まれる。こういったイベントの強化は入会促進に直結

するため、努力していきたい。 

 

６．ライブラリー委員会（辰巳委員長） 

・11/11 ライブラリー委員会開催。コロナ後利用者が増加してい

る。新規会員カードを 200 枚増増刷。次回委員会は来年 1/13

に開催する。 

 

７．日比友好文化委員会 

・全国スピーチコンテストグランプリ者への航空券贈呈(2019 年

～2021 年分)、日本人会/商工会議所の支援を得て完了。 

・文化祭の 2/25 開催を断念、盆踊り日程と近いため。但し、2/25

にシャングリラプラザモールにて、ハンディクラフト同好会に

よるバザーを実施。 

・友好交流イベントの広報協力、2/25 マニラグリークラブによる

「アジア日本人男声合唱祭」紹介。小津安二郎監督映画の上映

紹介があった。 

 

８．2022 年 10 月事業報告及び 11 月事業予定（事務局） 

・事務局より行事日程について資料に基づいて報告があった。 

                     以 上 

次回理事会 11月 22日(火) 13時～マニラ日本人会 22階大会議室 


